

Pingüino que apareció en playa de Maitencillo fue rescatado por personal de Sernapesca con apoyo de personal de la Municipalidad de Puchuncavi.

El ejemplar, encontrado en aparente buen estado, será derivado al centro de rehabilitación de la Fundación Ñamku ubicado en Concon para su evaluación.

Anuncio Patrocinado

Cabe recordar que es normal que esta especie sea avistada en la zona y que las personas deben evitar acercarse y molestar a estos animales, pudiendo dar aviso a Sernapesca al 800 320 032 si se encuentra herido o requiere de ayuda especializada.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2022/01/1642880970734_1642880970734-1.mp4

[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa

[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa



[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa



[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa



[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa



[Video] Pingüino perdido en Maitencillo fue rescatado en la playa

y tú, ¿qué opinas?